

Dos comunidades rurales incomunicadas por la lluvia

IRMA JIMÉNEZ ALBARRÁN
REPORTERA

TLAQUILTENANGO, Mor.- Familias de la comunidad de Huixastla y Nexpa se encuentran incomunicadas debido a que las fuertes **lluvias** que han caído en los últimos días han hecho de las suyas y el puente que sirve de vía de comunicación sufrido severos daños.

Pese a ello, las autoridades estatales y municipales no han tomado cartas en el asunto aún y cuando los lugareños se presentaron en palacio municipal para informar al alcalde Alberto Mulato Guzmán para darle a conocer que es lo que estaba pasando.

Las familias se ven obligadas a trasladarse

hasta la cabecera municipal en motocicleta, bicicleta o caminando para poder realizar sus actividades cotidianas debido a que el puente se encuentra sumamente dañado en uno de los dos afluentes que lo sostiene por ello fue cerrada la circulación vehicular.

El puente tiene una longitud de 30 metros de longitud y se encuentra sobre el río Cuautla, señaló uno de los lugareños afectados Martín Ramírez Díaz quien solicitó la intervención de la Secretaría de Obras Públicas del gobierno del estado, de la Dirección General de Protección civil y del municipio.

Angustiado porque sus vecinos se encuentran incomunicados

llamó a las autoridades municipales para que vean lo que esta pasando y busquen a través de la dirección de obras públicas la forma en como pueden reparar este importante acceso que une a dos comunidades sumamente retiradas de la cabecera municipal.

Lamentó que el alcalde no se haya presentado al lugar de los hechos "a lo mejor como ya va de salida no le importa saber lo que esta pasando en las comunidades por ello insistió en pedir el respaldo del gobernador Marco Adame Castillo, pues sostuvo que las comunidades de Tlaquiltenango han estado sumamente olvidadas durante el actual trienio administrativo".



Fecha 18.09.2009	Sección Estado de México	Página 38
----------------------------	------------------------------------	---------------------



El puente que sirve de vía de comunicación sufrió severos daños.